

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.10.2025

Zustände an der MüK

Der Münchener Merkur berichtet im Artikel „Hilfe, so krank ist unsere Klinik“ vom 10.10.2025 über teilweise unhaltbare Zustände in bestimmten Bereichen der München Klinik gGmbH (MüK), die über einen „Brandbrief“ kommuniziert worden seien. Der Artikel berichtet von Personalmangel, der Auswirkungen auf die Leistungsfähigkeit der Kliniken hat. Das sind schwerwiegende Probleme, die im Sinne der Beschäftigten der MüK, aber auch der zahlreichen Patientinnen und Patienten aufgeklärt werden müssen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Wie nimmt der Oberbürgermeister zu den angesprochenen Problemen Stellung?
- 2) Wie nimmt die Geschäftsführung der MüK zu den geschilderten Vorgängen Stellung?
- 3) Wenn die Vorgänge zutreffen: Wie kann schnellstmöglich vollständige Abhilfe geschaffen werden?
- 4) Kürzlich (Ende Juli 2025) gab es erst einen offenen Brief von ver.di bezüglich des geplanten Hybridsystems der Hebammen in Harlaching, in dem deutlicher Unmut kundgetan wurde. Wie erklärt sich die Geschäftsführung der MüK und der Oberbürgermeister diese Häufung von Brandbriefen?

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Veronika Mirlach

stv. Fraktionsvorsitzende

Michael Dzeba

Stadtrat

Alexandra Gaßmann

Stadträtin

Rudolf Schabl

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Sabine Bär

Stadträtin